

平成24年度

SEASON 2

平成24年 4月18日



全校児童数

295名

創立42年

4月18日現在

永盛小学校だより

永遠の杜 (とわのもり) No. 3
夢・友情・努力

文責：校長 松本 学



市内から、桜の開花情報が少しずつ届くようになりました。日本人にとって桜は、咲く前も散り際も特別な感情を抱かせるようです。間もなく学校の周りも桜が満開になることでしょう。恒例の各クラス「集合写真」を桜の樹の下で撮るようになります。

さて、学校生活も軌道に乗り始めましたが、これからが大切です。クラスの人間関係づくりを第一に、学力の向上、事故防止に努めていきます。

授業参観～学年懇談会、ご参観・ご参加ありがとうございました。

4月13日(金)5校時目、授業参観を行いました。多数の保護者の皆様にお出でいただき感謝しております。子どもたちも緊張の中、一生懸命に学習をしていたようです。



今後いろいろと担任と連絡を取り合い、子どもたちのため、ぜひ、クラスを支援していただきたいと思います。

担任と保護者の「良きパートナーシップ」を築いていければ幸いです。

【1年1組授業参観】 【1年2組授業参観】

P T A 総会盛大に終了

4月13日(金)14:15～「永盛小学校父母と教職員の会」(P T A 総会)が開催され、多数の会員の皆様のご参加により、無事に終了しました。今年度の事業・予算ともに承認されました。また、退会役員さんのP T A 表彰もあり、今までご尽力いただいた方々へ惜しめない拍手が贈られました。

今後、新役員さんのリードで本会をさらに盛り上げていっていただきたいと思います



【盛大なP T A 総会の様子】 【前副会長さんへP T A 表彰】 【議長・書記・議事録・署名】



【旧役員挨拶】

【新役員挨拶】

【旧執行部による総会運営】

※高森利彦(新P T A 会長)さんのもと、今年度は、安積地区P T A 6校連協議会の事務局になります。南方部P T A 球技大会(1学期予定)や親善球技大会(2学期予定)の事務局として、多忙な日が続きます。よろしくお願いたします。

P T A 執行部の引き継ぎ



※総会後すぐに
新旧役員で仕事
の引き継ぎを行
いました。
引き継ぎもス
ムーズで意欲満
々の新役員です。

新1年生小学校最初の給食は！

4月16日(月)は、1年生にとって永盛小学校での初給食でした。

メニューは、「ポークカレーライス」「海藻とツナのサラダ」「牛乳」「美生柑 1/4個」でした。

早めの時間から、約束事や待ち方、手洗いの仕方など指導を始めました。給食の準備も時間をかけ、十分に指導しました。初めてなので、時間がかかりました。



【1-2の準備】



【1-1の準備】



【待ち時間も長い！】

※4月12日
検査結果
→ヨウ素・セシ
ウムどちらも
「不検出」です。
※郡山市のホ
ムページでご
確認下さい。



【大好きなカレーライスを笑顔で食べる子どもたち】
※学校で一番楽しい給食の時間を過ごしています。



※郡山市独自の
厳しい基準で
も、永盛小学
校で『不検出』
です。牛乳を含
む全ての献立
で、放射性物
質が検出され
ていません。
安心です。

全国学力・学習状況調査実施

4月17日(火)、6年生が全国学力テストに参加しました。今年度は、国語と算数に新しく理科が加わりました。半日かかりましたが、児童は、真剣に取り組みました。



※体力向上と学力向上は、どちらも同じ様に大切です。スポーツをがんばるように、教科学習も汗をかくことができていますか？

交通事故 = 0 にむけて

4月16日(月)から、新1年生は、教師の付き添いなく、下校することになりました。事前の指導を十分にいたしました。子どもたちは緊張の中、安全に注意して下校していました。



【4/17の下校の様子】



※学校の花壇にやっとチューリップの花が6輪ほど咲きました。例年より大変遅い開花でした。

※黄色い帽子を見かけたら、「さようなら」と一声おかけ下さい。



【4月17日：校庭設置のモニタリングポスト】
線量：0.176 μSv/h

学校の放射線量(単位：μSv/h)

○校庭:1cm5カ所平均	0.208
○校庭:50cm5カ所平均	0.217
○1階教室(50cm)	0.058
〈4月17日:(火)測定値〉	